

Un 70% de los mayores almerienses ya tiene la tarjeta 'sesentaycinco'

- El documento cumple 15 años dando acceso a prestaciones y servicios

Mar París

Servicio de Teleasistencia, Transporte público, descuentos en ópticas, audífonos y en un largo etcétera de establecimientos. Son algunas de las prioridades de las que ya disfrutan un total de 71.000 almerienses mayores que poseen la tarjeta 'Andalucía Junta sesentaycinco'. Un documento, que tal y como ha indicado el delegado territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en Almería, José María Martín, 'la tarjeta 'Andalucía Junta Sesentaycinco' (TAJ65) ha permitido a las personas mayores de 65 años de Almería un ahorro de 15 millones de euros, en los quince años transcurridos desde su puesta en vigor, gracias a que facilita el acceso a diversas prestaciones y servicios, así como descuentos en 1.500 empresas de toda la Comunidad Autónoma'. Actualmente más de 71.000 almerienses poseen este documento, que permite acceder de forma rápida y sencilla a diversas prestaciones y servicios sociales, sanitarios, jurídicos, culturales y de ocio.

José María Martín ha recordado que "las personas mayores son un pilar fundamental de nuestra comunidad, que lo han dado todo por sacar adelante a nuestra tierra y a quienes el conjunto de la sociedad debe cuidar y agradecer su trabajo y su esfuerzo". El delegado ha apuntado que "iniciativas como esta tarjeta, que la Junta de Andalucía puso en marcha hace ya quince años, son una forma de dar respuesta a las necesidades de este colectivo, facilitando el acceso a servicios como la teleasistencia o el comedor a



Visita del Delegado de Igualdad, Salud y Políticas Sociales al Centro de Participación Activa Alborén III. RAFAEL GONZALEZ

**Un 13,95% de la
población son
mayores de 65**

En Almería viven 97.889 personas mayores de 65 años, que representan el 13,95% de la población total de la provincia. Se estima que en el año 2035, el número de personas mayores de 65 años alcanzará el 23-24% de la población y en 2070 rozará el 30%. Desde la Junta se está apostando por la promoción y el desarrollo de las actuaciones relativas al envejecimiento activo, la promoción de la autonomía personal y prevención de la dependencia. Andalucía fue la primera comunidad autónoma en elaborar el primer Libro Blanco propio del Envejecimiento Activo. Por estas actuaciones se sitúa Andalucía como región de referencia en Europa.

precios reducidos de los centros de participación activa". Las personas titulares de esta tarjeta acceden al Servicio Andaluz de Teleasistencia, así como a importantes descuentos en la adquisición de productos ópticos y auditivos, en el uso de transportes públicos, y en la asistencia a viajes y

En la versión Oro de la tarjeta, los usuarios también han utilizado el servicio de comedor

actividades culturales y de ocio, entre otros. El ahorro que ha supuesto para ellos en estos 15 años alcanza un total de 15.709.942 euros en la provincia de Almería. La Delegación Territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en Almería ha iniciado una campaña informativa sobre la

Tarjeta 'Andalucía Junta Sesentaycincó', que va a desarrollarse en los 16 Centros de Participación Activa de Personas Mayores de la provincia. Profesionales del Servicio de Valoración de la Dependencia de la Delegación va a ofrecer a los socios de estos centros información sobre la obtención de este documento y las prestaciones de las que se benefician sus usuarios.

Durante estos 15 años, las personas mayores de Almería titulares de la tarjeta se han ahorrado más de 9,6 millones de euros en el Servicio Andaluz de Teleasistencia; han realizado 3,7 millones de viajes en transportes públicos regulares por carretera, en los que se han bonificado 4,6 millones; han obtenido descuentos en la compra de más de 700 audífonos, con un ahorro superior al medio millón de euros y de 14.000 productos ópticos, con un ahorro de más de 558.000 euros.

ANDE akoga

ANPE aboga por el respeto hacia la labor del docente

EDUCACIÓN. El sindicato de profesores ANPE manifiesta su rechazo a las propuestas que cuestionan la labor del profesorado, su libertad de cátedra y que menoscaban el principio de autonomía pedagógica y organizativa de los centros educativos. También apela al sentido común y al diálogo familia-escuela, fundamental para resolver estas controversias por medio del tutor, el equipo directivo o los órganos de participación educativa, como el Consejo Escolar.

Economistas
preparan la charla
Emprender sin perder

ACTIVIDAD. El Colegio de Economistas organiza la charla Emprender 'Sin Perder', el martes día 8. La actividad está abierta tanto a colegiados (socios y empleados de despachos), precolegiados y estudiantes, así como a público en general interesado en la materia. El plazo de inscripción se encuentra abierto. Los interesados pueden realizar su inscripción en el Colegio de Economistas, a través de la página web www.economistasalmeria.com, y <http://econocimiento.org>.

Abierto el plazo para el concurso por el Día Mundial del Sida

CONCIENCIACIÓN. El plazo para poder participar en el *XII Concurso de Carteles y Soportes Alternativos por el Día Mundial del Sida* con el que la Junta fomenta la concienciación de los jóvenes en torno a este problema de salud, sigue abierto hasta el 7 de noviembre. La forma de participar puede ser individual o colectiva, o a través de la modalidad de grupos-aula de centros. Los participantes podrán optar por formato cartel/cartel digital o en un soporte alternativo.

Un centenar de profesionales abordan los retos en el tratamiento de enfermedades crónicas

Dedicatoria

Más de un centenar de profesionales del Sistema Sanitario Público en Almería se han reunido en el Parque Científico Tecnológico de Almería (PITA) en la I Jornada Provincial de Cronicidad. A lo largo del encuentro, impulsado por la Escuela Andaluza de Salud Pública, se han debatido las principales causas y consecuencias de la cronicidad.

luza de Salud Pública, se han analizado aspectos como la coordinación entre atención primaria y hospitalaria y la necesidad de ofrecer una atención integral a los pacientes afectados por enfermedades crónicas. La jornada ha sido inaugurada por la delegada del Gobierno de la Junta en Almería, Gracia Fer

nández, junto al delegado territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, José María Martín y las directoras gerentes del Complejo Hospitalario Torre-cárdenas, Francisca Antón; el Distrito Sanitario Almería, Margarita Acosta; la Agencia Sanitaria Poniente, Pilar Espejo; el Área Sanitaria Norte de Alme-

ría, Eva Jiménez; y el Distrito Sanitario Poniente, Juana Montoya. José María Martín ha recordado en la apertura del encuentro que "la atención a la cronicidad supone uno de los mayores retos del sistema sanitario público, ya que el volumen de pacientes afectados por alguna dolencia crónica es cada vez

mayor y su asistencia requiere un notable esfuerzo por parte de todos los niveles asistenciales, una coordinación cada vez mayor y unos protocolos de actuación eficientes". En Andalucía, una de cada dos personas adultas tiene una enfermedad crónica (nueve de cada diez cuando se trata de personas mayores de 75 años); más de 100.000 personas presentan pluripatología, y el 88% de los cuidados se produce en el entorno familiar, a cargo de las mujeres de la familia, mucho más en entornos rurales alejados.